

## Sat Narkoba Polres Indramayu Dirikan Posko Kampung Bebas Narkoba di Lemah Mekar

Jabar - [INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID](http://INDRAMAYU.JARNAS.CO.ID)

Sep 11, 2023 - 23:49



*Sat Narkoba Polres Indramayu Dirikan Posko Kampung Bebas Narkoba di Lemah Mekar*

Indramayu, – Satuan Narkoba (Sat Narkoba) Polres Indramayu jajaran Polda Jabar meresmikan Posko Kampung Bebas Narkoba di Kelurahan Lemah Mekar, Kecamatan dan Kabupaten Indramayu.

Langkah ini bertujuan untuk mengatasi dampak negatif penyalahgunaan narkoba

di wilayah tersebut.

Posko ini akan menjadi pusat operasi strategis dalam upaya menanggulangi peredaran narkoba.

Kolaborasi lintas sektor juga menjadi bagian integral dari usaha ini, dengan melibatkan pihak TNI, pemerintah daerah, tokoh agama, tokoh masyarakat, dan tokoh pemuda.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kasat Narkoba Polres Indramayu, AKP Otong Jubaedi menyatakan bahwa Posko Kampung Bebas Narkoba akan menjadi pusat kegiatan utama dalam upaya pencegahan penyalahgunaan narkoba.

Fokusnya tak hanya pada tindakan penanggulangan, melainkan juga menjadi tempat bagi masyarakat untuk melaporkan peredaran narkoba di sekitar lingkungan mereka.

Masyarakat juga dapat berkonsultasi di posko ini, mendapatkan informasi mengenai risiko penyalahgunaan narkoba serta cara-cara efektif untuk mencegahnya.

Langkah ini diambil sebagai bagian dari strategi preemtif dan preventif, dengan tujuan menghentikan peredaran narkoba dan mengurangi dampak negatifnya.

“Kami berharap langkah kolaboratif ini dapat memberikan dukungan yang kuat dalam upaya memerangi peredaran narkoba di wilayah Kabupaten Indramayu,” kata AKP Otong Jubaedi, Kamis (17/8/2023)

Posko Kampung Bebas Narkoba ini diharapkan dapat menjadi pangkalan informasi dan kegiatan yang efektif dalam memerangi penyalahgunaan narkoba serta menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat.

“Dengan kolaborasi dan partisipasi semua pihak, diharapkan wilayah Kabupaten Indramayu semakin bebas dari ancaman narkoba,” harapnya.